
Thiago Cota busca solução para a
permanência da UAI em Ponte Nova

A manutenção compartilhada da Unidade de Atendimento Integrado (UAI), em Ponte Nova, vai dar fim
ao risco de fechamento do estabelecimento. Após o deputado Thiago Cota enviar o Ofício nº 126/
2020 para a Secretaria de Estado de Governo, a possibilidade foi levantada pelo subsecretário de
Governança Eletrônica e Serviços, Rodrigo Lara. 

Conforme o gestor, o governo precisou optar pela suspensão dos atendimentos em virtude da
pandemia da Covid-19, no entanto, para que as atividades sejam retomadas, uma parceria deve ser
firmada com o executivo municipal. “Estamos em contato com a Secretária de Governo para
apresentar o modelo e sugerir formas da Prefeitura auxiliar o Estado na manutenção dessa
importante estrutura disponível para os cidadãos de Ponte Nova”, esclarece. 

No último mês, oito funcionários (50% do efetivo) foram demitidos e o vereador Leo Moreira
formalizou uma denúncia sobre o risco de desativação da unidade. A UAI funciona na cidade desde
2013 e é fundamental para emissão de carteira de identidade e documento automotivo, por
exemplo.  
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